

大旦町会だより

会員参加型の取組みを展開し 明るく住み良い大旦を作ろう！



平成6年度総会は昨年に続いてもちずり学習センターで開催

新型コロナ感染が落ち着いたとはいっても、まだ油断できないこの一年でした。その中であつてお互い感染予防に努め、町会会員各位にご協力を願いしなが

令和6年度 大旦町会総会開く

新会長に大槻研司さん（前副会長）が就任



挨拶する 鳴原久会長



来賓挨拶を行う高野卓東部支所長（右）と萩原太郎福島市議会議長

新しい情報を提供

- ◇クリーンセンターの新規建設について
- ◇市民センターの建設について
- ◇駅東口の整備事業につ
- ◇旧保原街道の歩道整備について
- ◇鎌田大橋の架け替えについて
- ◇報長から以下の通り新しい情報が提供され、とても参考になりました。

冒頭、鳴原久会長から挨拶があり、特に町会内の来賓として出席されている愛宕守の神社氏子会、桜鼓会の各代表及び議長には第六班の尾形佐千夫議員を選出しました。

これまで見合わせてきた社夏季祭礼ではしばらく振りに子供たちが賑やかに引いた。夜も盆踊りを行うことで、会員相互の交流を大いに深めることができました。

環境整備では、市の一斉清掃や桜土手の除草を行い、アメリカシロヒトリの発生時には駆除消毒などにも取り組みました。



総務部長 原田道久 (新任)	会計 斎藤裕信 (再任)	副会長 鳴原一雄 (再任)	副会長 斎藤浩二 (再任)	副会長 鳴原隆 (新任)	会長 大槻研司 (新任)
----------------------	--------------------	---------------------	---------------------	--------------------	--------------------



監事 井上武之 (再任)	監事 斎藤修 (再任)	衛生副部長 佐々木実 (再任)	衛生部長 小賀坂孝男 (新任)	体育副部長 渡辺昌広 (再任)	体育部長 佐川祐介 (再任)
--------------------	-------------------	-----------------------	-----------------------	-----------------------	----------------------

役員が改選されました
ご支援宜しくお願いします

今回の総会で役員改選があり、会長、副会長一名、総務部長、衛生部長が改選されました。向こう二年間どうぞ宜しくお願ひ致します。なお、育成部長・副部長については四月六日の育成部総会で決定されます。

◇クリーンセンターの新規建設について
◇市民センターの建設について
◇駅東口の整備事業につ

◇岡部交差点の拡張工事について
◇パナソニック工場閉鎖の対応について

中学校でも頑張るよ みんな有難う！「六年生を送る会」



健全育成部では、今春めでたく卒業される六年生を送る会を開催しました。卒業生に記念品が贈られ、それぞれの六年生から決意と下級生へ激励の言葉が述べされました



【沢山お友達を作ってくださいと大槻会長】

最初に大槻研司町会長から「月の輪小や三小など新しい人たちとの出会いがあります。早く仲良くないつて友達をいっぱいつくってください」と激励の挨拶がありました。

子どもを見守る会の齋藤馨さんからは「自転車事故が多く発生しています。特に春休みには注意して

ください」と挨拶がありました。齋藤敏正氏子会会長から「お祭りには皆さんがあつてくれ、とても仲良く楽しんでもらいました。中学校へ行つてもお祭りに来てくれてください。そして後輩の面倒や、大人との交流を積極的にしてください」と挨拶がありました。また、町会の名称が「大壇」から「大旦」に変わった経緯や、「経塚」のいわれについても話がありました。二年前から卒業生には



【元旦の歴史に触れる齋藤敏正氏子会長】



【みんな一大勢来てくれて有難う。中学校でも頑張るよ！】

でに活し間は員た散い渡加土樂。この育しご動いのこの育まつてくれ、とても仲良く楽しんでもらいました。中学校へ行つてもお祭りに来てください。そして後輩の面倒や、大人との交流を積極的にしてください」と挨拶がありました。また、町会の名称が「大壇」から「大旦」に変わった経緯や、「経塚」のいわれについても話がありました。二年前から卒業生には

石に自分の好きな漢字を書いてもらい、それを「経塚」に奉納しており、今年も卒業生は各自の思いを込めた漢字を書き、集まつた全員が見守る中、経塚に奉納しました。集会所の一階には大壇開基四百年記念事業の一環として設置した「元旦歴史館」があり、子どもたちにも機会をとりえ元旦の歴史を学んでもらおうと毎年見学しています。



【僕はこんな字を書いたよ】

杉ッパ拾い
冬場は強風が吹くと愛宕神社の杉の大木から、カラカラに枯れチクチクする葉が沢山落ちる。そんな日は親父から「スギッパを拾つてこい」と命令が下る。大きな籠をもつて拾う。大木だから落ちるスギッパはいいくらでも拾える。何に使った?

【齋藤馨】
神社に上がるごと、親父のあの声を思い出す。

コラム



11班・山口弘道さん
一月六日、福島市消防団主催の出初式が行われました。福島市防団長から、消防本部の使命達成に精進し他の模範となるとして、元旦町会から二名が「優良団員章」を授与されました。心からお申し上げます。



21班・菱田顕さん
1月6日、福島市消防団主催の出初式が行われました。福島市防団長から、消防本部の使命達成に精進し他の模範となるとして、元旦町会から二名が「優良団員章」を授与されました。心からお申し上げます。

21班・菱田顕さん

福島市消防団長より
「優良団員章」授与される